

Soy Hermana **Etoki** Alice-Brenda. Pronuncié mis primeros votos el 22 de febrero de 2015, soy de la comunidad de Tiko, de la parte anglófona de Camerún.



Enseño en el colegio « Christ the King » de Tiko y formo parte del grupo de animación pastoral de vocaciones de la diócesis de Buea. También participo en la pastoral de la parroquia de Tiko.

Es mi relación con Cristo que me da dinamismo y felicidad. Yo sé que en mi misión que me fue confiada por la congregación, estoy a su servicio y que puedo manifestar a quienes encuentro cuánto El los ama. Para mí es realmente una alegría profunda cuando las personas, por quienes y con quienes trabajo, son felices y responden al amor que el Señor tiene por ellas. Pero cuando encuentro personas tristes o preocupadas, eso me toca profundo y soy entristecida cuando los estudiantes no logran comprender las clases.

Para mí, ser una hermana para aquellos que están en dificultad, es tratar de estar cerca de ellos y ser sincera con ellos. Los animo y los acompaño con mi oración. Trato de hacerles sentir que Dios los ama y que El tiene un plan para ellos, que su vida tiene un sentido; para que ellos se vuelvan hacia el Señor.

Vivir nuestro carisma: UNIDAD Y RECONCILIACIÓN, para mí es una gran ayuda en mi apostolado ¡Aunque es un desafío!

